

Semaine d'information sur la santé mentale



VILLE & SANTÉ MENTALE

Le samedi 23 mars 2013 de 9h00 à 12h00

au CGOSH (à côté de la poste de Cabassou)

7/8 Lot. Calimbé III - Lieu dit Vendôme - 97300 Cayenne

PROJECTION / DEBAT : LES VOIX DE MA SŒUR

Les voix de ma sœur : documentaire réalisé par Cécile Philippin, en faveur de la dé-stigmatisation des personnes souffrant de troubles schizophréniques, à travers les témoignages d'Irène, malade psychique, de sa famille et de ses soignants.

Intervenants :

Madame S.HMANA (Psychologue de la maison des adolescents) - Docteur Y. SIMCHOWITZ (chef de service de la pédopsychiatrie)

Docteur G.de GASQUET (Psychologue au centre Médico-psychologique)

Docteur M.DESVILLES (Psychiatre - Chef de service du Pôle psychiatrique du CHAR)



Contact : UNAFAM Guyane
0594 38 27 79 / 0694 21 07 71